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Объект исследования – Закрытое акционерное общество «Слайд», специализирующееся на общественном питании.

Предмет исследования – рекламная деятельность и сбыт в маркетинговой стратегии ЗАО «Слайд».
Цель работы: провести анализ эффективности рекламной деятельности в маркетинговой стратегии предприятия и разработать предложения по повышению эффективности сбыта продукции ЗАО «Слайд».

Методы исследования: теоретический метод, метод сравнительного анализа, метод прогнозирования, методы маркетинговых исследований (сбор и анализ вторичной маркетинговой информации, опрос и анкетирование и др.), а также методы экспертных оценок.
Исследования и разработки: проанализировано использование различных рекламных активностей  на предприятии, проведена оценка степени эффективности реализации мероприятий, разработано предложение по совершенствованию использования рекламной деятельности на предприятии и определена экономическая эффективность его внедрения.

Элементы научной новизны: разработаны мероприятия по повышению эффективности сбыта на предприятии.

Практическая значимость исследования: внедрение предложения по совершенствованию использования мобильного интернета предприятию позволит повысить лояльность потребителей, что позволит увеличить выручку и прибыль от реализации.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно от​ражает состояние исследуемого процесса, а все заимствован​ные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
Thesis: 71 p., 13 fig., 25 tab., 30 sources,
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The object of study – Closed Joint Stock Company "Slide", specializing in catering.

Subject of research – promotional activities and sales in the Company's marketing strategy "Slide"

Objective: To analyze the effectiveness of advertising in the marketing strategy of the company and to develop proposals to improve the efficiency of product sales of JSC "Slide."

Methods: theoretical method, comparative analysis method of forecasting, methods of marketing research (data collection and analysis of secondary marketing information, surveys and questionnaires, etc.), As well as methods of expert estimates.

Research and development: to analyze the use of various promotional activities in the enterprise, assess the degree of effectiveness of the implementation of measures to develop proposals for improving the use of promotional activities at the company and determined the economic efficiency of its implementation.

The elements of scientific novelty: developed measures to improve the efficiency of marketing at the company.

Practical implications: the introduction of proposals to improve the use of mobile Internet company will improve customer loyalty, which will increase revenue and profits from the sale.

The author of the work confirms that resulted in her settlement and analytical materials correctly and objectively investigated reflects state process, and all adoption from literary and other sources of theoretical, methodological and methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors
